

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### Laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Pada Dinas Pendidikan Kota Pekanbaru

Oleh:

Nursaleha  
01574204816

*Penelitian ini dilaksanakan di Dinas Pendidikan Kota Pekanbaru yang berlokasi di jalan Pattimura No. 40 A, Kelurahan Cinta Raja, Kecamatan Sail Pekanbaru Riau. Penelitian ini dilakukan pada tanggal 20 Februari 2017 sampai 20 Maret 2017 yang berjudul “Analisis Penerapan Standar Akuntansi Pemerintahan Pada Realisasi Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah (APBD) Pada Dinas Pendidikan Kota Pekanbaru”. akuntansi sektor publik adalah mekanisme teknik dan analisis akuntansi yang diterapkan pada pengelolaan dana masyarakat di lembaga-lembaga tinggi negara dan departemen-departemen di bawahnya, pemerintah daerah, BUMN, LSM dan yayasan sosial, maupun pada proyek-proyek kerja sama sektor publik swasta. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimanakah penerapan sistem akuntansi pemerintahan pada realisasi anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) pada Dinas Pendidikan Kota Pekanbaru. Dalam menganalisis data penulis menggunakan metode deskriptif, yaitu meneliti dan membahas data yang ada kemudian menganalisis data dengan membandingkan kenyataan pada Dinas Pendidikan dengan teori yang telah dipelajari kemudian dari analisis ini ditarik kesimpulan dan saran-saran yang diharapkan dimasa yang akan datang. Dengan metode pengumpulan data menggunakan metode observasi dan studi kepustakaan. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa penerapan realisasi anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) belum terealisasi secara keseluruhan karena dengan berjalannya waktu dan kegiatan-kegiatan yang tidak teduga.*

**Kata kunci:** Standar Akuntansi Pemerintahan, APBD